
 
                   COMPTE   RENDU  DE  L' ASSEMBLEE  GENERALE 2015 
 
 
                  Le Bridge Club de Chinon a tenu son assemblée générale le samedi 3 octobre 2015 en 
présence de Madame Marie-Françoise Genet, maire-adjointe chargée des finances, représentant 
Monsieur le Maire de Chinon. 
                 Edit Prod'homme, présidente, la remercie de sa présence, excuse l'absence de Madame 
Isabelle Raymond, conseillère départementale, et remercie également Monsieur Genet de sa 
présence et d'avoir accepté d'être le vérificateur aux comptes du club. 
                 Dans son rapport moral, elle remercie la Mairie de la mise à disposition du local que le 
club occupe désormais . Elle indique que le club, avec Suzanne, Marie-Pierre et Lucas,  s'est enrichi 
de 3 nouveaux licenciés, issus des cours de formation . Le club comptait donc 52 licenciés pour 
l'exercice 2014/2015. Le recrutement de nouveaux joueurs reste néanmoins un souci . Une dizaine 
de personnes ont été approchées au forum des associations, mais 4 seulement ont donné suite et 
bénéficient des cours qui sont assurés par Loïc les mardis matin.  
                  Jean-Pierre indique que les 4 adultes avec lesquels il a commencé une formation en 
octobre 2014 continuent leur apprentissage et sont assidus aux cours qu'il dispense chaque vendredi  
matin. 
                  Jacquy a proposé d'assurer une initiation au bridge à des élèves du collège Jean Zay, 
proposition restée sans réponse à ce jour. 
                  La Présidente indique par ailleurs que la fréquentation aux tournois du club est bonne 
puisque légèrement supérieure à celle de l'année précédente. 
                  Elle note également la bonne santé de notre festival annuel , avec 43 paires inscrites, et 
les retours très positifs qu'elle a reçus de nombreux joueurs. Elle remercie l'ensemble des adhérents 
pour leur implication dans l'organisation et la qualité de la '' ronde des desserts '' . 
                  A partir de 2016, le Festival se déroulera à Chinon , à l'espace Rabelais. 
 
                  Jacquy, fait le bilan des différentes compétitions auxquelles des joueurs du club ont 
participé. Beaucoup d'équipes ont concouru , que ce soit en Espérance ( Lucas et Annick en finale 
nationale ) , en Promo, en Honneur ou en Interclub,  avec de bons résultats à la clé. A noter, 
l'accession de Loïc à la1ère série Trèfle. 
 
                  Yolande présente ensuite les comptes financiers du club, avec la clarté, la précision et la 
rigueur qu'on lui connaît. Le club continue de présenter une très bonne santé , ce que ne manque pas 
de confirmer le Commissaire aux comptes Monsieur Genet . L'assemblée donne quitus à la 
trésorière à main levée.  
 
                  Il est enfin procédé à l'élection du Conseil d'administration dont deux membres , en la 
personne de Monique Adriaens et Dany Chevillard,  ne se représentent pas.  
                 Raymonde Leylavergne et Didier Blondeau, candidats, ainsi que les autres membres 
sortants du CA, sont élus à main levée.  
                 Le CA est donc composé de : 
 

− Edith Prod'homme, présidente               - Jacquy Radigois, vice-président 
− Yolande Huault, trésorière                     - Jean-Pierre Barrau, secrétaire 
− Didier Blondeau                                    - Marie-Noëlle Coulanges 
− Chantal Gouraud                                   - Martine Guindeuil 
− Loïc Sallé                                                                          

                                                 
                                                                 Le Secrétaire, 
                   


